

Herzlichen Dank

*Du bist in eine andere Welt gezogen,
im Herzen aber bleibst du immer bei uns.*

für die Anteilnahme, die tröstenden Worte und sonstigen Zeichen der Verbundenheit, die wir nach dem Hinschied unserer geliebten Tante, Gotte und Verwandten

Lisbeth Heller-Schüpbach

erfahren durften. Es tut gut zu wissen, dass man in einer solchen Zeit nicht alleine ist.

Ein besonderer Dank geht an:

- Dr. Georg Meffert vom Salem-Spital für die medizinische Betreuung und seine persönliche Fürsorge, sowie an das Pflegepersonal;
- Pfarrer Christoph Walti und Organist Kurt Meier für die würdig gestaltete Trauerfeier;
- Jürg und Iris Beutler, Bestattungsdienst, für die Organisation und ihre Mithilfe;
- Jacques Chèvre, Notar, für seine Unterstützung;
- die Mitarbeitenden von Home Instead Bern, Seniorenbetreuung, für Pflege und Haushalthilfe.

Wir bedanken uns bei allen, welche Lisbeth Gutes getan haben, sowie für die Kollekte zugunsten von VIER PFOTEN anlässlich der Abdankung.

3400 Burgdorf, im Dezember 2018

Die Trauerfamilien